

Le 29 octobre 2024

Emily Elfner
Trésorière
Association canadienne de linguistique

Objet : Lettre de remerciement pour votre soutien

Bonjour à vous,

Au nom du comité organisateur du colloque *Les français d'ici* qui a eu lieu au campus de Shippagan de l'Université de Moncton au mois de juin, je tiens à vous exprimer mes sincères remerciements pour votre précieux soutien financier à la réalisation de notre événement. Le financement que vous nous avez octroyé nous a permis de couvrir plusieurs dépenses importantes liées aux dîners organisés sur place. Ces dîners ont constitué une grande importance en termes de réseautage pour tous les participant.es, leur offrant ainsi une opportunité de créer des liens significatifs. Votre contribution a été soulignée lors du discours d'ouverture de notre colloque. De plus, comme vous pourrez le voir avec la version détaillée du programme de notre colloque, jointe en pièce jointe à cette lettre, nous avons inclus le logo de l'ACL dans notre affiche et dans la liste de nos commanditaires. Nous veillerons également à souligner votre contribution financière lors de la publication des actes de ce colloque d'ici deux ans au sein des Presses de l'Université Laval.

Encore une fois, nous vous remercions très sincèrement de votre appui à la réalisation de notre colloque. Votre contribution financière fut grandement appréciée.

Bien cordialement,
Basile Roussel, au nom du comité organisateur du colloque *Les français d'ici*



Basile Roussel, Ph. D. (il/lui, he/him)
Professeur adjoint
Secteur Administration, arts et sciences humaines
Université de Moncton, campus de Shippagan
218, boulevard J.-D.-Gauthier
Shippagan, N.-B. Canada E8S 1P6
(506) 336-3400 poste : 3483
basile.roussel@umoncton.ca

